

Mehr als 1500 Jahre alte Kirche im Irak muss gerettet werden.

Die Kirche befindet sich in einem Ort heißt Al-Aqiser in Südirak und sie wurde Richtung Jerusalem gebaut. Dort haben früher die chaldäischen Christen gebetet. In der Kirche befinden sich mehrere Zeichnungen wie Kreuze. An den Wänden der Kirche gibt es auch Schriften auf aramäisch.

Lesen Sie mehr:

<http://video.aol.com/video-detail/iraqs-oldest-church-falls-to-ruin-in-bandit-ruled-desert/2464139239>

http://afp.google.com/article/ALeqM5gi-W_w40NLp2fuodrcmSQxtuUakw

<http://www.daylife.com/photo/03Ge8togMf7Cw>

